

Rotary



稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年（1963年）12月6日 会長：横井定／副会長：加藤健司
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：川合正剛／編集：広報会報委員会
 例会場：尾張大國霊神社（国府宮） E-mail rcinazawa@gmail.com
 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <http://www.inazawa-rc.org/>
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1（林商事ビル1階）
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-22-7213 事務局携帯電話 090-4853-5262



2016-17 RI 会長
ジョン・F・シャーム



稲沢 RC2016-17 年度会長方針
 楽しんで活動に参加しましょう
 そして MyROTARIAN になりましょう

本日の例会プログラム 第2572回例会 8月3日（水）
例会場：尾張大國霊神社 幸福例会 会員表彰
第2回理事会（13：30）

第2571回例会報告 7月27日（水）曇り No.4

☆点 鐘 ☆	会長 横井 定
☆司 会 ☆	会場委員長 鈴木雅博
☆唱 和 ☆	四つのテスト
☆ビジター ☆	磯部茂君（一宮 RC）他2名
☆会長挨拶 ☆	会長 横井 定



皆様今日は、初めに愛知県レスリング協会理事長で、稲沢東高等学校校長でもあります高木善則様本日は卓話でお世話になります。宜しくお願ひ申し上げます。そして稲沢ロータリークラブ親クラブである一宮ロータリークラブの磯部茂会員、佐々木久直会員、坂井田敏行会員が会長の私にエールを送りに来て頂きました。3人ともインドNID（ポリオワクチン投与活動）へ数回づつご一緒させて頂きました。どうぞごゆっくり楽しんで下さい。又昨日はたいへんな雨の中第151回ゴルフコンペお疲れ様でした。しかし最後には皆様笑顔で終わることが出来楽しかったです。ありがとうございました。さて今年度ロータリー財団100周年であります。本日ロータリー財団副委員長の佐々木久直さんがお見えになっておりますので、ロータリー財団について少しお話させて頂きます。国際社会において国家間の紛争を個人の善意を持って解決していこうというのがロータリーにおける国際奉仕の実践であります。第1次世界大戦中1917年国際ロ

ータリークラブ連合会会長アーチ・C・クランプ氏の提唱による『国際理解と親善を目的とする基金』の設定がありました。これが、時移り1931年「ロータリー財団」と名称が変更されました。ロータリー財団に対する初期ロータリアンの反応は非常に冷たかったのであります。「我々は、ロータリーに忠実であるが故にアーチ・C・クランプの提唱する基金に対して金を出すわけにはいかない」ということでした。では何故提唱されたのか？先づ1つに第1次世界大戦の勃発により、国際奉仕の必要性が高まりました。しかし国際奉仕の実践は、クラブのはるか彼方で行われるから、当時の交通機関の発達状態からして、個人奉仕の実践は無理でありました。二つ目にロータリー運動というものは「個人の善意を育てる運動」でありますから、例会ではひたすら心を求めるという「精神的親睦」が本体です。したがってロータリークラブには集金能力がありません。被災地への募金は奉仕活動になります。しかもはるか遠い外国への奉仕は金がかかります。そこで、アーチ・C・クランプ氏は連合会が全世界のロータリアンから無理のないお金を集めて受託者になり、このお金を個人奉仕に支出すれば、これが国際奉仕の実践になると考えました。更に、1917は、ライオンズ国際協会創立の年であります。この運動は将来ロータリーにとって脅威になるかもしれない。そこでライオンズに出来なくてもロータリーに出来るものは何かと考えた時に、ライオンズは「団体奉仕」

★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 永井伸治

会員総数	46名	前々回修正	7月13日
出席	28名	出席	34名
会員数	(内免除者 7名)	会員数	(内免除者 9名)
欠席者数	18名	メークアップ数	5名
	(内免除者 3名)		
出席率	65.12%	修正出席率	86.67%

☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	メークアップ会場
尾西	8/15(月)	受付なし
あま	8/22(月)12:30	名鉄クラントホテル
尾西	8/29(月)12:30	尾西信用金庫
名古屋城北	8/30(火)12:30	名古屋栄東急 REI ホテル

今週のメークアップ 山脇敏夫、西村郁夫、小島洋一、山本敏裕 (B.D) 鶴飼正巳 (D2760)

☆例会日程☆

8月10日(水)12:30	8月17日(水)	8月24日(水)12:30	8月31日(水)12:30
ガバナー補佐訪問 クラブ協議会 13:30～	休会 (定款 6-1)	健康診断・卓話 場所：稲沢厚生病院	ガバナー公式訪問 (3クラブ合同例会) 名鉄クラントホテル 11F

であるので、クラブのテリトリーの外では活動出来ませんが、ロータリーは「個人奉仕」でありますから、テリトリーの制約は受けなくて、何処でも奉仕の実践が出来ます。そこで連合会がこの浄財をプールして個人奉仕の実践に役立てれば良いと考えたのであります。しかし当時のロータリー主流の考え方は、彼の考え方を認めませんでした。第1に国際ロータリークラブが連合会という団体の分を弁えなければならぬ。連合会を作ったのは個々のロータリークラブであります。連合会がロータリークラブの権限を侵害することは許されぬ。第2にロータリークラブは連合会に「国際理解と親善を目的とする基金」の管理など認めたことはない。にも拘わらず連合会の会長たる者が、連合会の理事会の決議も得ないでこのような基金の設定を提唱するなど絶対に許されないというのが当時のロータリーの考え方であります。ということで、基金の提唱はしたがなかなかお金が集まりませんでした。したがって、会長のアーチ・C・クランプが赤恥をかくこととなります。さればと云って、会長の考え方はロータリーの原理に反します。そこで困ったのが次年度の国際大会のホストであったカンサシティ・ロータリークラブであります。『我々は、ロータリーの真髄に忠実なるが故にこのような原理に反する金を出したくない。しかし、金を出さないと議案が否決されて、会長が赤恥をかく』そこで、カンサシティ・ロータリークラブが人身御供になって出した金が、僅か26\$50セントでありました。200名以上居るクラブの寄付金としては、まさにLip serviceに等しい金額であります。しかし、兎に角基金は、実在するに至り、1927年まで国際ロータリー理事会が預かるという形になりました。ポール・ハリスが偉かったのは、ロータリー運動の中で色々の理論はある。しかし神様でない者が、理屈を言ったり実践したりするのであるから、どれも満点のものはない。「自分はロータリー運動の生みの親として、善意で提唱され善意で実在するに至ったものならば、たとえ原理的には間違っているとしても、その因縁は大事にしなければならない。正しいとは言わない。しかしロータリー運動史上実在するに至った以上は大切にしよう」これは、ポール・ハリスのロータリーの寛容論の1つの現れであります。1927年国際ロータリー理事会は、この基金に金が集まるようにする方法がないかと考えました。アメリカ国内税法上民間の善意を社会福祉の育成のために出した金は、企業の損金扱いにしてくれるという特例に着目しました。しかし基金だけでは駄目で、これを財団制度にするとその特例が適用されますが、英米法には、財団という制度はありません。そこで「信託」制度を利用しました。しかしまだまだ金は集まりません。一躍ロータリー国際奉仕の分野における檜舞台に立てたのは、ポール・ハリスの死を契機としてでした。まだ続きますが、時間がございませんのでいつか折を見てということにさせていただきます。ご静聴ありがとうございました。

～Today's Information～ ◆◆報告事項◆◆

◇◇幹事報告◇◇ 報告者幹事：川合正剛

◆2016-17年度 ガバナー公式訪問三クラブ 合同例会次第

日時：8月31日(水)12:30

場所：名鉄グランドホテル1階 柏の間

司会：尾張中央RC 池山

- 一、 開会点鐘 12:30 尾張中央 RC 中村 会長
- 一、 開会挨拶 稲沢 RC 横井 会長
- 一、 唱 和 尾張中央 RC 住川 ヲンブリーダー
「君が代」 「奉仕の理想」
- 一、 来訪者紹介 尾張中央 RC 松浦 副会長
- 一、 出席クラブ紹介 尾張中央 RC 松尾 幹事
- 一、 会長挨拶 12:34 尾張中央 RC 中村 会長
- 一、 会 食 12:40
- 一、 幹事報告 稲沢 RC 川合 幹事
名古屋清須 RC 水野 幹事
尾張中央 RC 松尾 幹事
- 一、 卓 話 13:00 第2760地区 服部 ガバナー
- 一、 お礼の挨拶 名古屋清須 RC 川西 会長
- 一、 閉会点鐘 尾張中央 RC 中村 会長

以上

* 記念撮影 13:40～

◆ワールドフード+ふれ愛フェスタ広告協賛募集のご案内を配布しました。

◆8月のIAC例会は出校日8月5日(金)10時半からです。

◇◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇◇

報告者：会員組織委員長 永井伸治

○100%出席表彰者 (6月末調べ)

- 浅井 耕 治 23年 鵜飼 博 信 4年
- 横 井 定 22年6ヶ月 加藤 健 司 1年6ヶ月
- 小島 洋 一 10年6ヶ月 眞下 啓 二 1年6ヶ月
- 山田 典 永 5年6ヶ月 高桑 宏 幸 6ヶ月

◇◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇◇

報告者：親睦活動委員長 吉川貴祥

○8月の誕生日祝福

- 三輪卓生 3日 川合正剛 18日
- 浅井耕治 5日 横井定 29日
- 大野邦英 14日 足立三千夫 30日

○会員夫人誕生日

- 成田幸太郎 夫人 早苗 様 1日
- 小島洋一 夫人 貴子 様 5日
- 高桑宏幸 夫人 尚美 様 17日
- 山本敏裕 夫人 智子 様 18日
- 加藤太平 夫人 京子 様 26日
- 新井仁志 夫人 知里 様 28日

◇◇ ニコボックス報告 (7月分) ◇◇

報告者：ニコボックス委員長 渡邊京子

前月ニコボックス(くじ・花含む)	225,500円
2016-17年度 累計	225,500円

◇◇ニコボックス報告◇◇

報告者：ニコボックス委員 伊藤正弘

磯部茂君、佐々木久直君、坂井田敏行君（一宮 RC）地区財団事業イノビDのワチン投与活動でお仲間の横井さんが会長に就任されましたこと嬉しく存じます。メールをお送りしたく表敬訪問させていただきました。

横井 磯部茂さん、佐々木久直さん、坂井田敏行さん、本日はメールをありがとうございます。

大野 一宮 RC 磯部君初めお客様を歓迎して

成田 悪友隣より来たる。亦楽しからずや

小島 飲み友達?佐々木久直君をお迎えした喜び

横井 講師の高木善則先生、本日は卓話でお世話になります。よろしくお願ひ致します。

加藤(健) 愛知県レスリング協会理事長、高木善則様を卓話にお迎えして

川合、成田 卓話に高木先生をお迎えして

伊藤(強) 高木善則先生のスピーチが楽しみです

永井 卓話スピーカーに高木先生をお招きした喜び

西村 稲沢 RC ゴルフ会 [年間グランドチャンピオン] になりました。皆様お疲れ様でした

(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございます)

大野 RC ゴルフ会 荘川高原 GC 皆さんお世話になりました

大野 林君 RC ゴルフ会の送迎ありがとうございます

岡田 ゴルフ会ご参加の皆様雨の中お疲れ様でした。次回も宜しくお願ひします

池田 ゴルフ会では皆様にお世話になり、その上にビッグなお土産をいただき、ハッピーな一日でした

池田 後藤さんにお世話になり

横井 151 回ゴルフコンペ お疲れ様でした。天候はともあれ全員笑顔で終了しました。ゴルフ会会長、幹事、皆様ありがとうございます

永井 ゴルフ会参加の皆さん、豪雨の中お疲れ様でした

後藤 ゴルフ会ご苦労様でした

高桑 ゴルフ楽しかったです。ありがとうございます

加藤(太) ゴルフ会の皆様、昨日はお疲れ様でした。雨の中楽しませていただきました

伊藤(正) ニコボックスコンパトされました。よろしくお願ひします。写真をありがとうございます

加藤(健)、川合、橋本、服部(孝根)、伊藤(強)、大野、伊藤(彰)、池田、西村、原、小島、栗本、山脇、後藤、山田(典) 写真をいただいて

山名 写真をいただいた喜び、西村さんありがとうございます

加藤(健) 早退のお詫び

◇◇卓話：愛知県レスリング協会理事長 高木善則様◇◇

テーマ「レスリング金メダリストの光と影」

リオ五輪で四連覇に挑戦する吉田沙保里選手。しかしここまでの道のりは決して平坦なものではなかった。

アテネ五輪から女子レスリングは正式種目となったが、当時絶大な力を誇る山本聖子選手にあと一步及ばない試合が続く。

2002 年ジャパントーナメントカップ 決勝で念願の勝利。そして2004 年アテネ五輪出場権をめぐる戦いは何度も激戦を戦い抜き、プレーオフを経て出場権獲得。みごとアテネ五輪で金メダルを獲得する。

次の北京五輪を前にまさかの敗戦。連勝記録 119 でストップ。その試練を乗り越えて北京五輪でも連覇達成。

そして前回のロンドン大会の前哨戦でまさかのロシアの若い選手に完敗。さらに選手団旗手はメダルがとれないというジンクスがある中、旗手を快諾。終わってみれば失点 0 の完全優

勝で前人未踏の五輪三連覇達成！

その後国民栄誉賞を授賞した。

五輪四連覇めざして練習に励んでいた矢先、平成 26 年 3 月 11 日突然の悲劇。吉田の父、吉田栄勝氏が亡くなる。告別式の 4 日後、父の死に捧ぐワールドカップ 優勝。そして 2015 年世界選手権 13 連覇しリオ五輪出場権を獲得した。女子レスリング代表選手は次のとおり

☆登坂絵莉 48 kg級 稲沢市の東新住建所属です♪

☆吉田沙保里 53 kg級

☆伊調馨 58 kg級

☆川井梨紗子 63 kg級

☆土性沙羅 69 kg級

☆渡利璃穂 75 kg級

女子レスリングの日程（日本時間）

8 月 17 日(水)午後 10 時～18 日午前 1 時 予選

登坂、伊調、土性

8 月 18 日(木)午前 4 時～7 時 3 位決定戦&決勝

午後 10 時～19 日午前 1 時 予選

吉田、川井、渡利

8 月 19 日(金)午前 4 時～7 時 3 位決定戦&決勝

◇◇第 29 回地区 IAC 海外派遣研修第 2 回事前研修経過報告と第 2760 地区 IA 第 1 回委員会の報告◇◇

報告者：地区インターアクト委員 鶴飼正巳

7 月 16・17 日両日、岡崎青年の家にて、服部良男がバナー、岩月昭佳地区幹事寺本善雄地区青少年奉仕委員長に、出席頂き第 1 回地区 IA 委員会が、開催されました。委員会に先立ち午前中、同所で開催されている第 29 回 IAC 第 2 回海外派遣事前研修を服部がバナー、岩月地区幹事、寺本地区青少年奉仕委員長にも研修の進み具合を、見て頂きました。研修内では、18 日開催の、第 27 回 IAC 年次大会内海外派遣研修壮行会での、グループ発表練習や、オーストラリアへで披露する楽曲練習と引率顧問の、松本先生の、厳しくも的確なるアドバイス等を見学して頂き、服部がバナーから暖かい挨拶・激励の言葉を、32 名のインターアクトに頂きました。

午後 3 時より、第 1 回地区 IA 委員会が、別室にて、開催され、服部がバナーの挨拶に始まり、第 27 回 IAC 年次大会最終経過報告、第 5 回全国 IA 研究会（趣旨説明一将来的には、IAC 全国大会開催、予算案、実行委員会組織案、各地区内 17 校 IAC の、活動発表）WFF（全国研修会との兼ね合い）などの議題が討議され最後に岩月地区幹事に講評を頂き閉会となりました。

第 2760 地区第 29 回地区 IAC 海外派遣研修出発（結団式）報告

7 月 26 日(火)午前 7 時 30 分に中部国際空港(セントレア) 国際線出発ロビー集合し午前 8 時より特別室にて、服部がバナー、岩月地区幹事、寺本地区青少年奉仕委員長、各 IAC 顧問、提唱 RC、地区 IA 委員、海外派遣研修参加インターアクト保護者・家族の、皆さんで、結団式が開催され、服部がバナーより激励挨拶、佐藤地区 IA 委員長より引率決意表明と関係者各位への感謝、海外派遣研修団長 松本先生より決意表明と保護者、RC 各位への感謝、最後に生徒代表より研修決意表明と両親、学校、IAC の仲間、RC 関係各位への感謝の言葉があり全員で、記念写真撮影後、旅立って行きました。

我が、愛知啓成高等学校 IAC、矢田君、柴田さんも元気にガッツポーズで、見送りの川添先生、家族に手をふり出発していきました。



りオ五輪で四連覇に挑戦する吉田沙保里選手。しかしここまでの道のりは決して平坦なものではなかった。アテネ五輪から女子レスリングは正式種目となったが、当時絶大な力を誇る山本聖子選手にあと一步及ばない試合が続く。2002 年ジャパントーナメントカップ 決勝で念願の勝利。そして2004 年アテネ五輪出場権をめぐる戦いは何度も激戦を戦い抜き、プレーオフを経て出場権獲得。みごとアテネ五輪で金メダルを獲得する。次の北京五輪を前にまさかの敗戦。連勝記録 119 でストップ。その試練を乗り越えて北京五輪でも連覇達成。そして前回のロンドン大会の前哨戦でまさかのロシアの若い選手に完敗。さらに選手団旗手はメダルがとれないというジンクスがある中、旗手を快諾。終わってみれば失点 0 の完全優

◇◇ 稲沢ロータリークラブ ゴルフコンペの報告◇◇

報告者：ゴルフ会幹事 樋田 文裕

7月26日(火)終日雨の中、21名の参加をいただき開催を致しました。どなた様も弱音を吐くこともなく最後までプレーに集中して激しい優勝争いが展開されました。表彰式に先立ち2015-16 グランドチャンピオンに輝いた西村郁夫会員に賞品のパターを贈呈しました。また、大野邦英会員のゴルフ会会長の勇退と岡田義夫会員のゴルフ会新会長就任を報告し、横井定会長の締め挨拶で閉会致しました。

結果は下記のとおりですが、引き続き次回も多数のご参加をお待ちしております。

順位	氏名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET	次回HDCP
優勝	吉川 貴祥	40	39	79	7.0	72.0	5.6
2位	高桑 宏幸	44	43	87	14.1	72.9	12.7
3位	山内 健嗣	57	48	105	32.0	73.0	32.0
4位	鵜飼 博信	47	41	88	13.0	75.0	13.0
5位	加藤 太平	56	55	111	36.0	75.0	36.0

以下省略

第152回 稲沢ロータリークラブ ゴルフコンペのご案内

開催日 平成28年12月11日(日)

開催場所 スリーレイクスCC

懇親会場 柿安京町店

※ 詳細は今後お知らせを致します。